Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 50 m2
Référence 84127478
Prix 269 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Lumineux 2 pieces de 50 m2 avec 2 terrasses.Traversant, situé au 7éme et demnier
étage et offrant des vues dégagées avec un apergu mer latérale depuis ses deux
terrasses.L'appartement est équipé du double vitrage et de la climatisation.l est
également tres fonctionnel avec de nombreux rangements et sécurisé par une
porte blindée haut de gamme.La disposition intérieure comprend une entrée, un
séjour spacieux, avec cuisine ouverte aménagée et équipée donnant sur terrasse
exposée ouest au calme avec vue dégagée.De plus, une grande chambre donnant

sur une terrasse exposée Est.Une cave privée est ...

Bright 2 rooms of 50 m2 with 2 terraces.Crossing, located on the 7th and last floor
and offering unobstructed views with a glimpse of the side sea from its two
terraces.The apartment is equipped with double glazing and air conditioning.It is
also very functional with plenty of storage space and secured by a high-end
armored door. The interior layout includes an entrance, a spacious living room, with
open fitted and equipped kitchen opening onto a quiet west-facing terrace with
open views.In addition, a large bedroom opening onto an east-facing terrace.A

private cellar is also included and a ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES
28 boulevard Carnot - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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